

Clapping だより 令和4年度1月号



令和4年12月22日発行 幼保連携型永山太陽認定こども園

永山太陽認定こども園の Child Care Clapping にあそびにきませんか？

連日雪が降り、雪かきに少々疲れ気味の大人たちですが、園庭からは、毎日子どもたちの雪あそびを楽しむ声が響いています。令和4年も、あと9日あまりとなりました。ご家庭では、年末に向けて、大掃除をしている方も多いでしょう。こども園の子どもたちも、大掃除に少しずつ取り掛かっています。



今年の「Child Care Clapping」も、沢山の方があそびに来て下さり、ありがとうございました。来年もぜひ、あそびに来ていただけるのを職員一同お待ちしております。

皆さま、良いお年をお迎えください。



第16回目の「Child Care Clapping」では、クリスマスに向けて、おうちで飾れるリース作りを行いました。子どもたちがサンタさんの顔を描き、リースに飾り付けをしました！個性的なとってもかわいい作品が出来上がりましたよ♪



今後の活動

第18回 1月12日(木) ○お正月あそび

・お正月あそびをみんなでいきます。どんなあそびがあるかな？

伝承あそびもやってみましょう♪

第19回 1月26日(木) ○鬼のお面作り

・ちょっとこわい(?)鬼のお面を作ります。節分にぜひ使ってみてください★

※感染拡大防止、その他感染症の流行で予定が異なる場合もございます。事前に園にご連絡下さい。



Child Care Clapping



開催日	毎月第2・第4木曜日 10時~11時 ※変更の場合があります。
開催場所	〒079-8417 旭川市永山7条20丁目109-69 幼保連携型永山太陽認定こども園
対象	0歳~就学前の子と保護者
活動内容	親子ふれあいあそび・季節の製作・ 園児と交流など
担当	大橋 まさみ Tel 76-6080 Fax 47-5160



○冬の脱水症や熱中症に気をつけよう！

脱水症や熱中症と聞くと、夏場のイメージがありますよね。しかし、冬でも脱水症や熱中症になる赤ちゃんがいます。赤ちゃんは、まだ身体が未発達なので、急に体温が上がったり、新陳代謝も活発なため、汗もかきやすいです。室内の温度が高いと洋服が汗で濡れていることも…。小まめに水分補給をして、脱水症・熱中症に気をつけましょう！



○雪あそびを楽しもう。

せっかく雪が積もっていても、お子さんがまだ赤ちゃんだと、どんなあそびをしたら良いのか分かりませんよね。赤ちゃんの代表的なあそび方として、家の中から、お母さんと一緒に雪が降るのを見る、外から運んできた雪を直接手で触ったりしてみましょう。「つめたいね。」「ふわふわしているね。」など、子どもたちの言葉を代弁してあげると良いでしょう。

外で雪あそびをする時の上着は、つなぎタイプのウェアがおすすめです。雪の上で、寝転んだり、はいはいしても、お腹に雪が入り込まず楽しくあそべますよ♪

歩いたり、走ったり…。雪の上を長靴で歩くだけでも夏とは違った楽しさを感じられます♪



『ぼくのでぶくろ』

今月のえほん

マー君が家に帰ると手ぶくろがないことに気づきます。「あれ？僕の手ぶくろどこに行ったんだろう。」いつも僕をあたためてくれたあの手ぶくろ。男の子は、なくなってしまった手ぶくろとの思い出を振り返って泣いてしまいます。果たして、なくなってしまった手ぶくろは見つかるのでしょうか？